

## Ein neues Leben in Deutschland

Vor einem Jahr bin ich nach Deutschland gekommen, um eine Anerkennung für mein Zertifikat zu bekommen, damit ich hier als Apothekerin arbeiten kann. Um ein Visum zu erhalten, musste ich die B1-Prüfung bestehen. Außerdem musste ich viele Dokumente vorbereiten.

. Ehrlich gesagt war die erste Woche in Deutschland anstrengend. Ich hatte Probleme mit der Sprache und brauchte Zeit, um die Regeln und die Kultur zu verstehen.

Was ich sagen möchte, ist, dass ich mich anfangs fremd gefühlt habe. Es war eine große Herausforderung, so weit weg von meiner Familie zu sein. Aber im Laufe der Zeit habe ich mich daran gewöhnt und mich in die Kultur integriert. Außerdem ist meine Sprache viel besser geworden.

Heute bin ich nicht nur zufrieden mit meiner Entscheidung, sondern auch stolz auf mich, dass ich mich persönlich weiterentwickelt habe und diese Herausforderungen bewältigen konnte.

Am Ende möchte ich sagen: Wer auswandern möchte, sollte bereit sein, ein gewisses Risiko einzugehen, um seine Ziele zu erreichen. Mit Geduld und Entschlossenheit kann man es schaffen